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新年の抱負

１学年代表 棚橋 公翼

僕が今年になって頑張りたいことは三つあります。一つ目は定期テストです。昨年は、あまりテス

トで良い点が取れませんでした。そこで、次のテストまでに早めにワークやプリント類を終わらせて

一つ一つの教科の復習をすみずみまでして覚えていないところや忘れているところがないようにした

いです。特に英語が苦手なので単語や英文の文法をしっかり勉強して覚えたいです。そして過去最高

得点を取れるように頑張ります。

二つ目は、部活動です。僕はソフトテニス部に入部しています。１０月にあった一年生の新人大会

ではベスト１６に入ることができませんでした。けれど個人的には、あまり良い結果ではないと思っ

ています。今年は２年生になるので大会や他校との練習試合に勝てるよう毎日練習を頑張っていきた

いと思います。僕はまだ苦手な技が多いので、そうした点を重点的に練習してなくしていきたいです。

三つ目は、部活動の先輩・後輩の関係です。僕は今年、２年生になり後輩ができたので、みんなの

前で大きな声を出したり積極的に部活動に取り組んで尊敬される先輩になりたいです。

２学年代表 新井 潔

僕の２０２２年の抱負は２つあります。一つ目は誠実な姿勢で私生活に励むことです。２０２２年

僕が１年生の時は長期間の臨時休校があり自分を律することの難しさを痛感しました。この経験を生

かして今後は様々な誘惑に打ち勝って今より意欲的に学んでいくことのできる人になりたいです。ま

た４月からは受験生になります。今から普段の授業はもちろんですが、これまでの復習を頑張ります。

そして３年生になったら自分から進んで学び、意欲的に学べる受験生になりたいと思っています。

２つ目は部活動です。僕は陸上競技部に所属しています。僕は１年生の時、部活に対してやる気が

なく真剣に取り組まない時期がありました。しかし２年生になって部活に参加するにつれて部活への

情熱が高まり、今では自分に甘えず活動に真剣に取り組むことができるようになりました。今、僕は

リレーメンバーの一人です。２年生の人数が足りないので１年生が代わりにリレーメンバーに加わり

練習している現状で、僕も少しでも力になれるように努力していきたいと思います。

３学年代表 小熊 煌士郎

僕が残り約２ヶ月の中学校生活で頑張りたいことは勉強面、生活面でそれぞれ１つずつあります。

まず勉強面で頑張りたいことは自分の苦手な科目や分野、出題形式までしっかりと分析し、その対

策を効率よく勉強することです。数ヶ月前までは１日１日「今日は社会を中心にやろう。」とか「今

日は理科を頑張ろう」など毎日の目標がとても大雑把でした。しかし、ここ最近は”国語の古文の選

択問題をよく間違える”など自分の弱点を把握したことで、今まで以上に勉強の質が上がってきたよ

うに思います。今後も模試がある度にこれを行い勉強の質を向上させることで第一志望の高校に合格

できるようがんばっていきたいです。

次に僕が生活面で頑張りたいことは、あいさつです。僕はもうすぐ高校の面接試験があります。そ

こでは、やはり第一印象が大切になってきます。いきなり本番だけ良い印象を与えようと振る舞って

も試験の時は緊張するので、なかなか上手くできないと思います。普段から何気ない挨拶や人と接す

る時の言葉などをしっかりと意識し、不安のない状態で本番を迎えられるよう努力していきたいです。

残り少ない中学校生活ですが僕は３年間一緒に過ごした同級生との関わりを大切にしながら、かけ

がいのない時間を充実したものにしていきたいと思います。

冬休みも終わり、約２週間ぶりに生徒たちが登校し
ました。新型コロナウィルスの影響で、全校朝会は、
教室で放送を聴くかたちとなりましたが、各学年の
代表生徒が新年の抱負を力強く発表しました。”１年
の計は元旦にあり”全校の皆さんがしっかり目標を
持って頑張ってもらいたいと思います。
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